



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para publicación su inmediata
Viernes, 21 de julio del 2023

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, ANUNCIA UN PREMIO ARPA DE \$2.7 MILLONES PARA MEJORAS DE INFRAESTRUCTURA EN EL CENTRO VECINAL DE ST. JOSEPH

Las mejoras críticas en infraestructuras ayudarán a eliminar las barreras a la atención médica para las comunidades subrepresentadas

ROCHESTER, NY —El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, se unió hoy al congresista Joe Morelle y a los miembros de la Legislatura del Condado para anunciar que el Centro Vecinal de St. Joseph en South Avenue recibirá \$ 2.7 millones para realizar mejoras de infraestructura y comprar una camioneta para proporcionar servicios móviles de salud y de prestación de servicios. El financiamiento es parte de la iniciativa Bring Monroe Back del Ejecutivo del Condado para invertir los dólares federales de la Ley del Plan de Rescate Americano recibidos por el condado en proyectos transformadores que abordan las necesidades críticas de la comunidad.

"El St. Joseph's Neighborhood Center ha servido a miles de personas sin seguro y que han estado desatendidas en nuestra comunidad durante 30 años. Este proyecto es transformador, ya que no solo hace que sus servicios sean más accesibles, sino que agrega una unidad móvil que ayudará al personal y a los voluntarios a conectarse con las personas donde están para satisfacer sus necesidades ", **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello.** "Gracias a la Legislatura del Condado de Monroe por aprobar esta subvención y a la senadora Gillibrand, al senador Schumer y al congresista Morelle por asegurar los fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense para que esto suceda".

Las mejoras de infraestructura en St. Joseph's incluyen la reparación de un techo de 30 años de antigüedad, la reparación de daños por agua, el reemplazo de un aparato de ascensor para hacer accesible el segundo piso y la actualización de computadoras y equipos de teleconferencias para servir mejor a los pacientes.

El centro también invertirá en una nueva camioneta para proporcionar acceso a la atención médica directamente a las comunidades. El vehículo modernizado se utilizará para llevar a cabo actividades de divulgación y participación en áreas con las tasas más altas de pobreza, disparidades de salud, acceso deficiente a los servicios de salud mental y con las tasas más altas de delincuencia y violencia.

"Durante 30 años, el St. Joseph's Neighborhood Center se ha dedicado a brindar atención a los más vulnerables de nuestra comunidad y abordar los muchos factores sociales que contribuyen al bienestar de una persona, incluido el acceso a comidas saludables, vivienda estable, salud mental y más", **dijo el congresista Joe Morelle**. "Estoy orgulloso de poder haber asegurado estos fondos federales para garantizar que el St. Joseph's pueda realizar las mejoras de infraestructura necesarias y continuar apoyando a nuestros vecindarios en los próximos años. Estoy agradecido con el Director Ejecutivo del Condado Bello por su liderazgo, visión y compromiso de utilizar los fondos de ARPA para hacer inversiones directas en el futuro de nuestra comunidad".

"El St. Joseph's Neighborhood Center es una piedra angular en la comunidad, donde durante años se han adoptado un enfoque integral para promover la salud y el bienestar de los residentes desatendidos del condado de Monroe", dijo el **senador estadounidense Charles E. Schumer**. "Como negociador principal de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense, me enorgullece haber ayudado a asegurar los fondos para hacer posible esta oportunidad, y aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello y al Centro Vecinal St. Joseph's por usar estos fondos para priorizar las necesidades de los más vulnerables de nuestra comunidad."

"El personal y unos voluntarios dedicados y compasivos han hecho del Centro Vecinal de St. Joseph una parte crítica de la comunidad del Gran Rochester. Durante 30 años, el St. Joseph's ha brindado atención y servicios integrales a residentes de bajos ingresos y desfavorecidos de la región", dijo la **senadora estadounidense Kirsten Gillibrand**. "Con el apoyo del Director Ejecutivo del Condado Bello y la Legislatura del Condado de Monroe, esta inversión en mejoras de infraestructura asegurará que este trabajo pueda continuar. Estoy orgulloso de haber luchado por estos fondos a través del Plan de Rescate Americano y sigo comprometido a garantizar que nadie se quede sin acceso a la atención médica".

"El St. Joseph's Neighborhood Center ayuda a tantas personas que no tendrían a dónde ir. Proporcionar mejoras de infraestructura que ayuden a lugares como St. Joseph's, son muy necesarias y deberían haberse realizado hace mucho tiempo. Me siento honrado de estar con mis colegas en el gobierno del Condado para apoyar los esfuerzos del Congresista Morelle para asegurar estos fondos para nuestros residentes e instituciones locales. Cuando nuestros líderes se unen, nuestra comunidad gana", dijo **la líder de la minoría de la Legislatura del Condado de Monroe, Yversha Roman**.

El St. Joseph's Neighborhood Center ofrece atención primaria y especializada integral centrada en la persona, asesoramiento de salud mental, servicios de apoyo y referencias, asistencia de acceso a la atención médica y más para personas y familias que no tienen seguro o tienen seguro insuficiente en el área metropolitana de Rochester.

Establecido en 1993 como un ministerio de las Hermanas de San José, el Centro está comprometido a elevar el estado de salud y la calidad de vida de las personas y las familias. El Centro ha atendido a aproximadamente 37,000 pacientes en más de 226,000 visitas a proveedores de salud en sus 30 años de historia. El Centro cuenta con un personal de aproximadamente 20 personas, pero está reforzado por un sólido cuerpo de voluntarios, con

más de 250 voluntarios que prestan regularmente su tiempo y su talento para servir a sus pacientes y clientes.

"Los fondos de ARPA ayudarán al St. Joseph's Neighborhood Center a continuar brindando una atención crítica centrada en el paciente para las personas sin seguro o con seguro insuficiente en nuestra comunidad. Esta subvención será transformadora y proporcionará mejoras de infraestructura muy necesarias, como un nuevo techo, ascensor y computadoras, además de proporcionar un medio para satisfacer a los pacientes donde trabajan, viven y juegan a través de la Unidad Móvil de Atención Médica propuesta", **dijo Jennifer Sahrle, Directora Ejecutiva de St. Joseph's Neighborhood Center.** "Estos fondos son cruciales mientras miramos a nuestros próximos 30 años para servir a aquellos que carecen de acceso a una atención médica de calidad, asequible y afirmativa, asesoramiento de salud mental y a otros servicios de apoyo".

El trabajo de infraestructura en el St. Joseph's Neighborhood Center comenzará este año y se completará en 2026.

Acerca de la iniciativa Bring Monroe Back ARPA:

Bajo la iniciativa de recuperación Bring Monroe Back del Director Ejecutivo del Condado Bello, el Departamento de Planificación realizó una encuesta en toda la comunidad, celebró numerosas reuniones públicas y se escuchó testimonios de organizaciones comunitarias para determinar las prioridades de financiamiento comunitario. Los programas seleccionados se alinean con uno o más de los cuatro pilares del Director Ejecutivo del Condado Bello para el futuro del Condado de Monroe: Salud Pública y Bienestar, Seguridad Pública, Desarrollo Económico y de la Fuerza Laboral, e Infraestructura.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora

Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365

Tiffany Paine-Cirincione

Director de Desarrollo y Comunicaciones

Centro Vecinal St. Joseph

tpaine@sjncenter.org

(585) 738-8433